



### **Ingenieros recibe hoy al defensor del universitario dentro del Plan de Apertura a los Campus**

La Escuela de Ingenieros de Béjar recibirá hoy la visita del defensor del universitario, José Luis Sánchez Barrios, dentro del plan iniciado por la Universidad de Salamanca para acercar esa figura a los campus. El acto de presentación está previsto a las 11:00 horas en una cita abierta a toda la comunidad universitaria y en la que estará acompañado por el director de la Escuela, Javier Ramón Sánchez, y otros cargos del centro. Una hora después, sobre las doce, el defensor atenderá personalmente a las personas interesadas en conocer ese servicio de la Universidad. | TEL